

AIDE CANADIENNE AUX PAYS MEMBRES DE LA CONFÉRENCE
DE COORDINATION DU DÉVELOPPEMENT DE L'AFRIQUE AUSTRALE

Conférence de coordination du développement de l'Afrique Australe

Le Canada appuie fermement les objectifs de la Conférence de réduire la dépendance de l'économie de l'Afrique australe envers l'Afrique du Sud et favoriser l'intégration régionale en Afrique australe. En 1988-1989 l'assistance totale du Canada dans la région s'est élevée à 180 millions de dollars pour l'ensemble des projets. Le montant de l'aide pour l'année financière courante sera sensiblement le même. En 1988-1989, 89 millions de dollars, à titre de l'aide bilatérale, ont été accordés directement aux pays concernés, et un montant additionnel de 30,5 millions de dollars a été engagé dans ces pays via les programmes régionaux de la Conférence. Les quatre principaux secteurs des programmes du Canada en Afrique australe sont: alimentation et agriculture, énergie, transport et communication et développement des ressources humaines.

Angola

Le Canada n'a aucun programme officiel d'aide bilatérale à l'intention de l'Angola, mais une aide bilatérale d'environ 6,1 millions de dollars, consistant surtout en aide alimentaire, a été accordée à ce pays au cours de l'exercice 1988-1989. Au cours de l'exercice 1989-1990, un autre 2 millions de dollars a été approuvé dans le cadre d'opérations de secours d'urgence menées par des organisations comme l'UNICEF et la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge.

De plus dans le cadre de Partenariat Afrique-Canada (PAC), l'ACDI, par son programme "Afrique 2 000", verse une contribution de 583 000 \$ pour un important programme de développement communautaire permettant d'aider des personnes déplacées dans les bidonvilles de Luanda. PAC a aussi approuvé une contribution de 6,8 millions de dollars, répartie sur plusieurs années, au Programme Angola, un projet concernant la santé et le développement rural intégré mis en oeuvre par un consortium de 18 ONG canadiennes sous l'égide du Conseil canadien pour la coopération internationale (CCCI).

Botswana

En 1988-1989, l'aide du Canada a atteint 1,88 million, dont 1,25 million dépensé dans le cadre de programmes bilatéraux offrant principalement une aide technique dans les domaines du transport, des mines, de l'éducation et des ressources en eau. Le Botswana a aussi profité considérablement de projets de la CCDAA dans les